
 

 

  

  

 

 

 

 

FRANCISCO JAVIER VALENCIA JORDÁN, Portavoz del Grupo Municipal del 

Partido Popular en esta Corporación Municipal, de conformidad con lo establecido en el 

artículo 41-e del ROM y artículo 97.3 de Real Decreto 2568/1 986, de 28 de noviembre, 

por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen 

Jurídico de las Entidades Locales, eleva al próximo Pleno, para su debate y aprobación 

en su caso, la siguiente  

 

MOCIÓN: 

 

INSTAR AL SEÑOR ALCALDE Y CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

A LA INSTALACION DE SUMINISTRO ELECTRIVO EN LA CALLE 

PRESIDENTE ADOLFO SUAREZ 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Los vecinos de la barriada de Avenida de América , llevan años reivindicando 

que ha dicho barrio se le debe prestar más atención, tanto en seguridad, limpieza 

e infraestructuras. 

La Calle Presidente Adolfo Suarez, lleva sin luz más de 8 años (desde que se 

construyó la calle), es una calle muy frecuentada ya que es la vía de acceso al 

centro deportivo ion fit y  campo de fútbol “Las Americas”, por la seguridad de 

los usuarios de los centros deportivos así como para los propios vecinos y 

vecinas del barrio, hay que tener en cuenta que la gran afluencia que transita por 

dicha calle, en edades comprendidas desde los 4 años hasta nuestros vecinos más 

mayores, entendemos que es de vital importancia que esta calle se  instale la 

iluminación necesaria para una mejor seguridad para todos y todas. 



 

 

  

  

 

 

En base a lo anteriormente expuesto, se propone al Pleno de la 

Corporación que adopte el siguiente ACUERDO: 

 

ÚNICO.-  Solicitar al señor alcalde y concejal delegado de urbanismo la 

instalación de suministro eléctrico  en la calle presidente Adolfo Suarez.  

 

Santa Fe, 13 de Febrero de 2020. 

El Portavoz 

 

Francisco Javier Valencia Jordán 

 


